Fahrt ins Blaue 2019 nach Eggenfelden

Hallo liebe Fotoclub-Mitglieder,

am Tag der Deutschen Einheit, Donnerstag, 03.Oktober 2019

geht die "Fahrt ins Blaue" dieses Jahr nach Eggenfelden. Zielgebiet ist der Ausschnitt unten.

Für Fahrgemeinschaften treffen wir uns um
8:30 in Burghausen hinter der Konradkirche (Ehemals Foto Weiland)

Das Wetter soll durchwachsen, aber überwiegend trocken bleiben.

Um 12:30 habe ich einen Tisch beim

Unterwirt Hofmark 27 84307 Eggenfelden (Im Gern)

Reserviert.



Wir hoffen auf rege Teilnahme und gutes Licht.

Hubert Hammer und Reinhard Härzschel

Zum Serienwettbewerb können pro Autor 3 Serien (Papier) und 3 Serien (Digital) jeweils mit 3 - 8 Bildern und ein Bild des Tages (Digital) abgegeben werden.